

FC/06542/22/ECM/CAMAIR-CO/CAIR/CT AAO

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 003 /AONO/CAMAIR-CO/CIPM/2022 DU 12 JUIL 2022
POUR LA FOURNITURE DE TROIS (03) VEHICULES EN DEUX (02) LOTS
DISTINCTS A LA CAMEROON AIRLINES CORPORATION (CAMAIR-CO).

Financement : Budget Cameroon Airlines Corporation (Camair-Co), Exercice 2022.

1. OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

Le Directeur Général de la Cameroon Airlines Corporation (Camair-Co) lance un Appel d'Offres National Ouvert pour la fourniture de trois (03) véhicules en deux (02) lots distincts au titre de l'exercice budgétaire 2022.

2. CONSISTANCE DE LA FOURNITURE

Le présent Appel d'Offres porte sur la fourniture de trois (03) véhicules neufs dont les caractéristiques sont définies à la pièce N°5 du présent Appel d'Offres.

3. DELAI DE LIVRAISON

Le délai maximum de livraison prévu par le Maître d'Ouvrage est de quinze (15) jours.

4. ALLOTISSEMENT

Les Prestations objet du présent Appel d'Offres feront l'objet de deux (02) lots distincts répartis ainsi qu'il suit :

- **Lot 1 : Deux (02) mini bus ;**
- **Lot 2: Un véhicule Station wagon ou SUV.**

5. COUT PREVISIONNEL

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de :

- **Lot 1 : 54 000 000 FCFA TTC**
- **Lot 2 : 14 400 000 FCFA TTC**

6. PARTICIPATION ET ORIGINE

La participation à cet Appel d'Offres est ouverte aux entreprises et/ou concessionnaires de droit camerounais spécialisés dans la fourniture de véhicules neufs.

7. FINANCEMENT

L'acquisition des véhicules objet du présent Appel d'Offres sera financée par le budget de l'exercice 2022 de la Cameroon Airlines Corporation (Camair-Co).

8. CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres (DAO) peut être consulté dès publication du présent avis, aux heures ouvrables à la Direction de l'Administration Centrale (Service des Marchés Publics) de la

Cameroon Airlines Corporation (Camair-Co) sise au 149 Avenue de Général de Gaulle BP.4852 Douala.

Tel: 233 50 55 20

Fax: 233 42 20 30

E-mail: tender.board@camair-co.net

9. ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le retrait du Dossier d'Appel d'Offres (DAO) se fera sur présentation du reçu de versement de la somme non remboursable de **Quatre Vingt Mille (80 000) Francs CFA** à la banque BICEC compte N°33598800001 89 au profit de « Compte Spécial CAS- ARMP ».

10. REMISE DES OFFRES

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais et en six (06) exemplaires dont un (01) original et Cinq (05) copies marqués comme tels et conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres (DAO), devra parvenir par envoi recommandé avec accusé de réception à l'adresse susmentionnée, ou y être déposée, au plus tard le 02/08/22 à 10 heures, heure locale, dans trois (03) enveloppes internes et distinctes identifiant :

- Enveloppe A : pièces administratives ;
- Enveloppe B : offre technique ;
- Enveloppe C : proposition financière.

Ces trois (03) enveloppes seront contenues dans une quatrième (4^{ème}) qui devra porter impérativement la seule et unique mention suivante :

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 003/AONO/CAMAIR-CO/CIPM/2022 DU 11 2 JUIL 2022
POUR LA FOURNITURE DE TROIS (03) VEHICULES EN DEUX (02) LOTS
DISTINCTS A LA CAMEROON AIRLINES CORPORATION (CAMAIR-CO).

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

Les offres parvenues après les date et heure limites de dépôt ne seront pas recevables. Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Dossier d'Appel d'Offres (DAO) sera déclarée irrecevable.

11. CAUTIONNEMENT PROVISOIRE

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par un établissement financier de premier ordre agréé par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 11 du DAO, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres. Le montant de ladite caution est fixé ainsi qu'il suit en fonction des différents lots :

- Lot 1 : 1 000 000 FCFA
- Lot 2 : 250 000 FCFA

12. RECEVABILITE DES OFFRES

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet,...) conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO).

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Avis de Dossier d'Appel d'Offres (DAO) sera déclarée irrecevable, notamment l'absence de la caution de soumission ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres (DAO), entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.

13. OUVERTURE DES PLIS

L'ouverture des plis se fera en une (01) phase. Les pièces administratives, les offres techniques et financières seront ouvertes le 02/08/2022 à 11 heures, heure locale par la Commission Interne de Passation des Marchés de la Cameroon Airlines Corporation (Camair-Co).

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture des plis ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance de l'offre.

14. PRINCIPAUX CRITERES ELIMINATOIRES

14.1 Critères éliminatoires

Les principaux critères éliminatoires sont identifiés tel que suit :

- Fausse déclaration ;
- Offre technique et/ou financière incomplète ;
- Non-respect d'un modèle des pièces du Dossier d'Appel d'Offres (DAO) ;
- Spécifications techniques des véhicules non conformes aux spécifications requises ;
- Note technique inférieure à **5/8 « OUI »** ;
- Absence de caution de soumission.

14.2. Critères essentiels

Les offres techniques seront évaluées selon la méthode binaire (OUI/NON). Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

CRITERES	NOTATION
1. Présentation générale de l'offre	OUI/NON
2. Références du soumissionnaire (Joindre les justificatifs)	OUI/NON
3. Respect des spécifications techniques des véhicules	OUI/NON
4. Agrément du constructeur	OUI/NON
5. Capacité financière du soumissionnaire	OUI/NON

6. Disponibilité des pièces de rechange et d'un atelier	OUI/NON
7. Service Après-vente	OUI/NON
8. Délai de livraison	OUI/NON

NB : Tout score inférieur à 5/8 « OUI » est éliminatoire

15. ATTRIBUTION

Le Fournisseur sera choisi selon la méthode du moins-disant.

16. DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires resteront engagés par leurs offres pendant une période de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite de dépôt des offres.

17. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Pour toute information complémentaire relative au présent Appel d'Offres, les entreprises intéressées pourront s'adresser directement à la Direction de l'Administration Centrale (Service des Marchés Publics) de la Cameroon Airlines Corporation (Camair-Co) sise au 149 Avenue de Général de Gaulle BP.4852 Douala.

Tel: 233 50 55 20

Fax: 233 42 20 30

E-mail: tender.board@camair-co.net

Douala, le 12 JUL 2022

LE DIRECTEUR GENERAL

Ampliations :

- PCA Camair-Co
- DG/ARMP ;
- Président CIPM ;
- Medias ;
- Affichage ;
- Chrono.



Jean Christophe ELA NGUEMA

NOTICE OF OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° 003/AONO/CAMAIR-CO/CIPM/2022 OF THE 19 2 JUL 2022
FOR THE SUPPLY OF THREE (03) CARS IN TWO (02) DISTINCT LOTS AT CAMEROON
AIRLINES CORPORATION (Camair-Co)

Funding: 2022 Cameroon Airlines Corporation (Camair-Co)'s budget.

1. SUBJECT OF THE INVITATION TO TENDER

The Director General of Cameroon Airlines Corporation (Camair-Co) launches an Open National Invitation to tender for the supply of three (03) cars, financed by the 2022 budget.

2. NATURE OF SERVICES

The scope of this tender is the supply of three (03) cars with the specifications described in this tender file.

3. DELIVERY DEADLINE

The maximum delivery deadline provided by the Project Owner for delivery of the supplies forming the subject of this tender shall be fifteen (15) days

4. ALLOTMENT

The supplies subject of this tender shall be in two (02) distinct lots as follows:

- **Lot 1 : Two (02) Mini bus**
- **Lot 2 : One (01) Station wagon or SUV Car**

5. ESTIMATED COST

The estimated cost of the operation following prior studies stands as follows:

- **Lot 1 : 54 000 000 FCFA TTC**
- **Lot 2 : 14 400 000 FCFA TTC**

6. PARTICIPATION AND ORIGIN

Participation to this invitation to tender is open to all companies specializing in the sale, delivery and supply of new cars.

7. FUNDING

The supply of the car which constitutes the purpose of this tender shall be financed by the 2022 budget of Cameroon Airlines Corporation (Camair-Co).

8. CONSULTING THE TENDER FILE

The tender file may be consulted **upon** publication of this Notice, during working hours at the Directorate of Central Administration (Publics Contracts Service) of Cameroon Airlines Corporation (CAMAIR-Co) located at the 149 Avenue de General de Gaulle BP.4852 Douala.

Tel: 233 50 55 20

Fax: 233 42 20 30

E-mail: tender.board@camair-co.net

9. ACQUISITION OF THE TENDER FILE

The tender file must be obtained against a non-refundable fee of **Eighty Thousand (80,000) CFA Francs** payable in the BICEC **account N° 33598800001 89** named « Compte d'Affectation Spécial CAS- ARMP ».

10. SUBMISSION OF BIDS

Each bid drafted in English or French in six (6) copies comprising the (01) original copy and five (05) photocopies labeled as such and sealed in compliance with the prescriptions of the tender file, must reach by registered letter with acknowledgment of receipt at the abovementioned address, or deposited physically latest 02/08/22 at 10 a.m. prompt, local time, put in three (03) distinct envelopes which shall be labeled as follows:

- Envelop A : administrative documents ;
- Envelop B : technical offer ;
- Envelop C : financial offer.

These three (03) envelopes will be put in a fourth (4th) which shall be labeled as follows:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° 003 /AONO/CAMAIR-CO/CIPM/2022 OF THE 12 JUL 2022
FOR THE SUPPLY OF THREE (03) CARS IN TWO (02) DISTINCT LOTS AT CAMEROON
AIRLINES CORPORATION (Camair-Co)

« TO BE OPENED ONLY DURING THE TENDER OPENING SESSION »

Bids received after the date and time deposit limits will not be accepted. Any bid not meeting the requirements of the tender file will be declared inadmissible.

11. BID BOND

Each bidder shall enclose with its administrative file, a bid bond issued by a first rank bank recognized by the Ministry of Finance to the tune of:

- **Lot 1 : 1 000 000 FCFA**
- **Lot 2 : 250 000 FCFA**

12. ADMISSIBILITY OF BIDS

To avoid facing rejection, the other required administrative documents must be produced in original copies or copies certified true by the issuing authority or the competent administrative authority (SDO, DO,...) in conformity with the regulations governing the Invitation to tender.

They must not be older than three (3) months preceding the original date of submission of bids or must not have been established after the signing of the tender notice.

Any bid that shall not comply with the prescriptions of this Tender Notice shall be declared inadmissible. **Particularly, the lack of bid bond issued by a first rank bank, or non-respect of the model documents of the Tender File, shall lead to outright rejection of the bid.**

13.OPENING OF BIDS

The opening of bids will take place in one (01) phase. The opening of administrative documents and both technical and financial offers shall take place the 02/08/2022 at 11a.m prompt, local time, by the Internal Tender Board Committee.

Only the bidders or their duly authorized representative, who has full knowledge of the bid, may attend the tender opening session.

14.EVALUATION CRITERIA

14.1 ELIMINATORY CRITERIA

The main eliminatory criteria are identified as follows:

- Misrepresentation ;
- Incomplete technical and / or financial bid ;
- Non compliance with a Tender file's model;
- Technical specifications of the vehicles different from specifications required;
- Technical note less than **5/8 "YES"**;
- Absence of Bid bond.

14.2 MAIN QUALIFICATIONS CRITERIA

The technical offers will be evaluated according to the binary notation system (YES/NO). Criteria relating to the qualification of bidders shall include the following aspects:

CRITERIA	NOTATION
1. General presentation of the bid	YES/NO
2. References of the bidder (attach supporting documents)	YES/NO
3. Compliance with technical specifications of the vehicles	YES/NO
4. accreditation of the manufacturer	YES/NO
5. Financial capacity of the Bidder	YES/NO
6. Availability of spare parts and workshop	YES/NO
7. After-sales service	YES/NO
8. Delivery deadline	YES/NO

NB: any score under 5/8 "YES" is eliminatory

15.AWARD

The Supplier will be chosen according to the method of the lowest price.

16.DURATION OF VALIDITY OF BIDS

Bidders shall be bound by their bids for a period of Ninety (90) days with effect from the bid submission deadline.

17.COMPLEMENTARY INFORMATIONS

Any complementary information on the tender file can be obtained at the Directorate of Central Administration (Publics Contracts Service) of Cameroon Airlines Corporation (CAMAIR-Co) located at the 149 Avenue de General de Gaulle BP.4852 Douala.

Tel: 233 50 55 20

Fax: 233 42 20 30

E-mail: tender.board@camair-co.net

Douala, the 72 JULI 2022

THE DIRECTOR GENERAL

Copies to:

- Board Chairman Camair-Co
- DG/ARMP;
- Tender Board's Chairman;
- Media;
- Notice board;
- Chrono.



Jean Christophe **ELLANGUEMA**